
 

Câmara Municipal de Palmeira | Rua Cel. Vida, 211 – Centro | (42) 3252 - 1648 | www.palmeira.pr.leg.br 

Ata da 2ª sessão de julgamento da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 13 (treze) dias do mês 

de outubro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), às 20 (vinte) horas, na sala de sessões da Câmara 

Municipal de Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, foi realizada a 

2ª (segunda) sessão de julgamento da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki, 

convocada para apreciar, em 2ª discussão e votação, o projeto de decreto legislativo 715/2021. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo Povo, declarou 

aberta a sessão e transferiu a leitura da ata da sessão anterior para a próxima sessão por não ter havido 

tempo necessário para elaboração. Nada constou no expediente. O senhor Presidente solicitou que se 

procedesse a verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. 

Anotou-se a presença de todos os Vereadores. Não houve Vereador inscrito para fazer uso da palavra. 

Seguiu-se então à ordem do dia. Em 2ª discussão e votação nominal foi aprovado por unanimidade o 

projeto de decreto legislativo 715/2021. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Vagner 

Kachimarki com o assunto “dia das crianças”. Com a palavra, parabenizou a empresa Baston, o 

Vereador Lucas, o Ypiranga Futebol Clube, a Polícia Militar, a Polícia Civil, a Ação Social Imaculada 

Conceição e demais entidades do Município que participaram do evento de comemoração do dia das 

crianças, realizado no ginásio de esportes, e também o Vereador Rogério pelas ações que fez no 

interior. Destacou que a Administração Municipal não participou com absolutamente nada e isso é 

uma vergonha. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada no dia 19 (dezenove) de outubro, no horário regimental, constando na ordem 

do dia a discussão e votação única do requerimento 123/2021 e das indicações 257 a 264/2021 e a 2ª 

discussão e votação dos projetos de lei 5772, 5773 e 5779 ao 5783/2021. Agradeceu a presença de 

todos e em nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi 

redigida esta ata, assinada pelos Senhores Presidente e 1º Secretário. 


